

ABSTRAK

Abdurrahman. 2020. "Pengaruh Shalat berjama'ah Terhadap Keharmonisan Rumah Tangga (Studi Kasus di Desa Laden Pamekasan)..". *Skripsi*, Program Studi Hukum Perdata Islam fakultas Syariah IAIN Madura, Pembimbing Dr. Maimun Nawawi, M.HI..

Kata kunci : Pengaruh, Shalat Barjamaah dan Keharmonisan Rumah Tangga

Keluarga harmonis yaitu keluarga yang rukun berbahagia, tertib, disiplin, saling menghargai, penuh pemaaf, tolong menolong dalam kebajikan, memiliki etos kerja yang baik, bertetangga dengan saling menghormati, taat mengerjakan ibadah, berbakti pada yang lebih tua, mencintai ilmu pengetahuan dan memanfaatkan waktu luang dengan hal yang positif dan mampu memenuhi dasar keluarga.

Sebuah keluarga dikatakan keluarga harmonis apabila tercapainya keinginan-keinginan, cita-cita dan harapan dari semua anggota keluarga dan Sesedikit mungkin terjadi konflik dalam pribadi masing-masing maupun antar pribadi. Jadi, Keluarga harmonis merupakan keluarga yang penuh dengan ketenangan, ketentraman, kasih sayang, keturunan dan kelangsungan generasi masyarakat, belas-kasih dan pengorbanan, saling melengkapi dan menyempurnakan, serta saling membantu dan bekerja sama. Maka dari itu penulis bermaksud melakukan penelitian yang berjudul "Pengaruh Shalat berjama'ah Terhadap Keharmonisan Rumah Tangga (Studi Kasus di Desa Laden Pamekasan).

Rumusan masalah pada penelitian ini terdapat dua macam yaitu, 1) Adakah pengaruh sholat berjemaah terhadap keharmonisan dalam rumah tangga di desa Laden pamekasan?. 2). Seberapa besar pengaruh sholat berjemaah terhadap keharmonisan dalam rumah tangga di desa Laden pamekasan?

Sedangkan metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu penelitian dengan menggunakan analisis statistik-statistik atau angka-angka. Penelitian ini sumber data yang digunakan oleh peneliti adalah sumber data primer dengan teknik pengumpulan datanya menggunakan dua teknik yaitu angket dan dokumentasi.

Penelitian ini menunjukkan hasil yaitu, 1) terdapat pengaruh shalat berjamaah terhadap keharmonisan rumah tangga di desa laden kabupaten pamekasan . Dengan nilai "r" kerja sebesar 0.999 lebih besar dari "r" tabel product moment baik pada interval 95 % maupun pada interval 99 % di mana pada N=40 menunjukkan nilai sebesar 0.312 dan 0.403. 2) besaran pengaruh berada pada interpretasi tinggi. Hal ini dibuktikan dengan nilai "r" kerja setelah dikonsultasikan pada tabel interpretasi *produk moment*, nilai "r" kerja tersebut berada pada 0.800 sampai 1.00.